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今週のお祝い
出席100％祝： 3年 小田浩一君

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／尾沢三夫 ●幹事／永見吉平 ●会報／伊藤慎哉

出席報告
会員数80名 祝 年 浩 君

24年 田淵亮達君

会長挨拶

皆さん今日は。本日は、新入会のお二方を紹介
いたします。日本旅行の関充宏さん、大山日ノ丸
証券の大濱宏一さんです。
先週の２５日に行われたクラブ協議会にて今年度

次回プログラム
2月8日 「ロータリーの友」 紹介

小田浩一 リーダー
「一般家庭における防犯対策について」先週の２５日に行われたクラブ協議会にて今年度

半期の終了を受け、それぞれの委員会と理事の方
から報告がございました。それぞれ行事がスムーズ
に進行致しているとの事で、この場をお借りして皆
様方の活動のご協力にお礼を申し上げます。
昨日二月度の定例理事会が有りました。一番大

きな事が１５日に開催される５ＲＣ合同例会のホスト
を務めるにあたって親睦委員会やR情報を中心に

般家庭 防犯対策 」
舩田正一会員

15日 5ＲＣ合同例会
22日 「ロータリー野球について」

野球部 キャプテン 豊嶋文章会員
地区夢計画合同セミナー報告

29日 休会（定款第6条）

全員の協力で第二グループの境港、米子、米子南、
米子中央RCの皆様をお招きして合同例会を成功
させるように皆様のご協力をお願い致します。
一月は行く、二月は逃げる、三月は去ると云いま

すのでスピードを持って事に当たらないと日にちが
無くなってしまうと云われています。それぞれ与え
られた任務については皆様方宜しくお願い致しま
す 大濱宏 君 S 32 10 2生まれ

2/1入会 新入会員のご紹介

す。

幹事報告
１．本日、大濱宏一君、関充宏君入会
２．3/17 地区雑誌・広報委員長会議のご案内

（倉吉交流プラザ）
３．2/29当クラブ 休会（定款第6条）

大濱宏一 君 S.32.10.2生まれ
大山日ノ丸証券（株）米子支店
支店長 24-1111

今後の予定
2/8 家庭集会 （伊藤会員邸）
2/15 5ＲＣ合同夜間例会

（ホテルサンルート米子）
2/29 休会（定款第6条）

関 充宏 君S. 42.4.16生まれ
㈱ 日本旅行 米子支店
支店長 33-1811



≪プログラム≫

「年男放談（3）」
池淵建夫 会員池淵建夫 会員

年男放談で卓話をしなさいと言われ暫くブルーでした。我が社のグルコサミンの商品について
お話致します。

我が社は国産のグルコサミンを平成１６年１０月に発売致しました 開発当時はグルコサミンが我が社は国産のグルコサミンを平成１６年１０月に発売致しました。開発当時はグルコサミンが
有望であると考えられていましたが、欠点が一つあり、効果が良すぎて治ってしまいリピートが少
ないのではと考えられていましたが、実際に発売しました所、予想に反しもの凄く売れまして、予
想が外れて嬉しい事態になりました。

我が社のグルコサミンの基本コンセプトは、国内原料、国内製造を最初から設定しており、テレ
ビコマーシャルで境港の絵をバンバン流しました。疑いの質問で『境港の何処から原料を入れて
いるの？』というのが多数ありました。実際は境港の共和冷蔵（後に日本水産に吸収合併）さん
のキチンを国内の受諾製造メーカーに回してグルコサミンにし、当社で販売していました。のキチンを国内の受諾製造 カ に回してグル サミンにし、当社で販売して ました。

平成１９年頃に予想に反し売れた為に受諾メーカーからこのままでは原料が足りないと言われ、
やわたは地元なのだから原料を集めてくれと依頼あり、私が蟹殻を集めに行く事になりますが、
とんでもない状況で蟹殻の争奪戦で後から地元業者が入って来ても相手にされない状況でした
が、境港のキチンを作っている宝水産という会社を見つけて、地元の皆様のご協力も有り宝水産
さんのキチンを当社で扱うようになり安定供給が出来るようになりました。

昨年我が社が扱ったグルコサミンは４０トン、これをキチンに換算すると約６０トン、蟹殻では６０
０トン相当となり、境港全体の１/３位になります。地域経済の活性化に少しでも貢献出来ている

無 かと ます 地域が豊か ある事 地 企業が 気 無 ればならな とのでは無いかと思っています。地域が豊かである事には地元企業が元気で無ければならないと
思います。今後も我が社は地元発の新商品を開発して故郷に恩返しをして行きたいと思います
ので皆様ご支援お願い致します。

「年男放談（4）」「年男放談（4）」
松本正己 会員

松本正己です。昭和３年６月２１日生まれで、８３歳です。当クラブでは二番目の高齢者になり
ました。ました。

私は戦前派の最後だと思います。小学校に入る前に満州事変、小学校に入りシナ事変、中学
校に入り昭和１６年１２月８日大東亜戦争が始まり、予科練に志願し一年間海軍に入隊し飛行機
の整備兵として過ごしました。

今日は地震の話を致します。昭和１８年鳥取大地震がありました、また昭和１９年１１月末に静
岡地震と当時行っていたようですが、私は名古屋の東、岡崎の海軍飛行場にいた時でした。戦
時中でしたので被害の発表もありませんでした。静岡地震の４７日後に三河地震というのが東南
海地震に相当する場所が震源で千人程度の人が亡くなっています。そして昭和２１年に南海地
震に相当する高知地震があり千人程度が亡くなっています。

何が言いたいかというと、地震は繋がって来るという事です。昨年の３・１１の大地震から繋がる
地震について週刊現代が力を入れて地震特集の記事 「必ず来るM8M9大地震 その瞬間、あ

なたがとるべき行動を教えます」を皆さんにお知らせしたかったのです。記事を参考に地震に備
えて下さい。



「年男放談（5）」
松浪昭二 会員
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松浪昭二 会員

私は４回目の年男で４８歳です。中途半端な年齢で、歴史を語れるわけでもありません。

レジメを作 てきましたがこれはＲＣに入 てからの歩みと題しましたが どうしてゴルフが好きにレジメを作ってきましたがこれはＲＣに入ってからの歩みと題しましたが、どうしてゴルフが好きに
なったのかを言いたいのです。
私は2007年３月に入会し翌年にソフトボールで鎖骨を骨折して３ヶ月ほどボルトを入れての治

療と辛いリハビリがあり、妻から禁煙の叱責がありました。
2009年にゴルフを始めて半年目にＲＣの皆さんとマカオでゴルフをした時、佐田山さんに始め

たばかりでそれだけ飛べば凄いねと、宮本さんにも褒められました。これを心の支えに今日に
至っています。褒められると人間好きになるものです。骨折が関係するかと言いますと、骨折の
影響で大ぶりが出来なくコンパクトなスイングが出来ていた様です 昨年は月例２回優勝 阿南影響で大ぶりが出来なくコンパクトなスイングが出来ていた様です。昨年は月例２回優勝、阿南
南ＲＣでの楽しいゴルフができました。
ゴルフ、旅行などを通じて諸先輩と楽しくお付き合いをお願い致します。


